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Larreta: "La Ciudad no puede resolver los problemas de vivienda del conurbano y del exterior". 
     El jefe de Gabinete porteño, Horacio Rodríguez Larreta, calificó como "ilegal" la toma del
Parque Indoamericano de Villa Soldati, acusó al gobierno nacional de permitir "la ley de la
selva" y sostuvo que "la Ciudad de Buenos Aires no puede resolver los problemas de vivienda
del conurbano y del Mercosur". 

  

  

  

Por otra parte, Rodríguez Larreta dijo no saber "qué explicaciones tiene que dar (el jefe de
Gobierno) Mauricio Macri" por las muertes acontecidas durante el intento de desalojo del
martes pasado, "porque el procedimiento la jueza (María Cristina Nazar) se lo pide a la Policía
Federal", que depende del ejecutivo nacional.

  

"Esto arrancó con la toma del espacio público, y eso es ilegal. Es gente que tomó un lugar
público, como si tomaran cualquier plaza. Hace siete años que el gobierno nacional tomó una
decisión, que es la ley de la selva: dejar que cada uno tome la calle, corte, que 30 personas le
jodan la vida a centenas de miles que ingresan por la Panamericana", indicó el funcionario a
las radios Diez y La Red.

  

Según Rodríguez Larreta, "una cosa es la necesidad social de algunos de ellos, porque
además de eso hay mucho vivo, mucho narco y mucho mafioso que toma una parcela y
después la vende. Cuando mezclamos la necesidad social y empezamos a justificar la
ocupación se confunde todo".

  

"Hay una ley muy permisiva respecto de la migración: viene la gente y al poco tiempo de estar
en la Argentina pide una vivienda, usurpa y después viene el juez (contencioso administrativo
Roberto) Gallardo que obliga al Estado a dar una vivienda", continuó.

  

Según consideró, "es una lógica perversa que se viene dando que lo único que hace es
promover que venga más gente de los países limítrofes para usurpar terrenos y pedir
viviendas. Tenemos que cortar eso".
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"La Ciudad de Buenos Aires no puede resolver los problemas de vivienda de los porteños, de
toda la gente del conurbano y además de los que vienen del exterior. Estamos hablando del
problema de vivienda de mucha gente del conurbano que vino a la Capital, y el problema de
vivienda de muchos países limítrofes también", aseveró.

  

El jefe de Gabinete evaluó que "nunca se ha hecho tanta obra en esa zona como ahora. Que
se necesita más, se necesita más, pero así planteado, pareciera que la Ciudad tiene que
resolver el problema de vivienda del Mercosur. Otro disparate es justificar la toma de un predio
público".

  

"Un segundo problema son las mafias y narcotraficantes que usan a esa gente. El narcotráfico
es un delito federal. La responsabilidad de la seguridad en la ciudad de Buenos Aires la tiene la
Policía Federal, además porque ellos (por el kirchnerismo) quisieron. Hemos reclamado mil
veces que nos pasaran la policía. Si nos la hubieran pasado, nos haríamos cargo, pero no lo
hicieron", continuó.
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